

Hersteller: OTTO HAAS KG
Gummi- und Kunststoff-Fabrik
Gießener Straße 5
D-90427 Nürnberg

Tel.: 0049-911-9366-0

Email: info@haas.de

Internet: www.haas.de

Artikel:

# 5001	OHA® Easy-fix	110/40 mm
# 5002	OHA® Easy-fix	110/50 mm
# 5003	OHA® Easy-fix	90/40 mm
# 5004	OHA® Easy-fix	90/50 mm
# 5008	OHA® Easy-fix	125/50 mm



Werkstoff / Material: PA 6 / PA 6.6 30% GF

OHA® Easy-fix ist ein Anschluss zur nachträglichen Anbindung einer Abwasserleitung mit Durchmesser DN 40 oder DN 50, zu Abflussrohren aus HT-, PE-, PP-, SML- oder gusseisernen Abflussrohren mit Durchmesser DN 90, 110, oder 125, bis zu einer Wandstärke von 1,8 bis 5,0 mm.

OHA® Easy-fix is a connection for retrofitting a wastewater pipe with a diameter of DN 40 or DN 50 to drainpipes made of HT, PE, PP, SML or cast iron drainpipes with a diameter of DN 90, 110 or 125, up to a wall thickness of 1.8 to 5.0 mm.

Für die Gummi – Industrie übliche Toleranzen sowie Änderungen vorbehalten!

For the rubber-industry usual tolerances as well as subject to change!

Die Ermittlung der Materialeigenschaft erfolgt durch Messungen an Stichproben, nach den anerkannten Regeln der Technik und in Übereinstimmung mit den einschlägigen DIN-Vorschriften. Unsere Angaben sind keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie, es sei denn, eine solche wurde gesondert schriftlich vereinbart. Änderungen im Rahmen des technischen Fortschritts bleiben vorbehalten. Die Ermittlung der Materialeigenschaften durch uns entbindet den Kunden nicht von einer sorgfältigen Wareneingangsprüfung.

The determination of the material property takes place via measurements at samples, according to the recognizes rules of the technology and in agreement with the relevant DIN regulations. Our data are not condition or a durability warranty, it are, such were seperately in writing agreed upon. Changes in the context of the technical progress remain reserving. The determination of the material properties by us does not relieve the customer of a careful purchases check.

Der Abnehmer hat durch eigene Versuche sicherzustellen, dass das Produkt für den vorgesehenen Einsatzzweck geeignet ist.

The buyer has to make sure by own attempts that the product is suitable for the intended purpose.

Die festgestellten Materialeigenschaften stellen keine Beschaffenheitsvereinbarung im Sinne des § 434 Abs. 1 S. 1 BGB dar.

The determined material properties do not place a condition agreement in the sense to § 434 Abs. 1 S. 1 BGB.

Wegen der Vielfalt möglicher Einflüsse bei der Verarbeitung empfehlen wir, unsere Produkte bei speziellen Anwendungen in eigenen Versuchen zu überprüfen.

Because of the variety of possible influence by the processing we recommend to check our products with special uses in own attempts.

- Dieses Datenblatt unterliegt nicht dem externen Änderungsdienst.

- This data sheet is not defeated by the external change service.

Status: 07.10.2024